



# interventions théâtrales

publié le 27/03/2025

*Descriptif :*

Improvisations, Le Cid et Cyrano !!

La compagnie théâtrale « Brasse-Brouillon » est venue lundi 17 mars montrer et apprendre à nos élèves de 5e ce qu'était l'improvisation théâtrale. Puis en fin d'après midi nos élèves se sont tous livrés à l'improvisation devant leurs camarades avec un enthousiasme et une qualité qui allaient bien au-delà des attendus !

Le lendemain mardi 18 mars les acteurs se sont livrés à des « impromptus » : comme le nom l'indique, ils sont arrivés à l'improviste en plein cours dans les classes de 3e et de 4e pour jouer, en costume, des tirades du Cid ou de Cyrano de Bergerac. Les élèves d'abord surpris ont énormément apprécié cette expérience originale.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.